

# Für jede Familie ist Urlaub möglich

Sommerzeit = Urlaubszeit. Nicht für jede Familie geht diese Gleichung auf. Manche Familien können sich eine Urlaubsreise schlicht nicht leisten. Das ist die schlechte Nachricht. Die gute Nachricht lautet: Familien, die nur über ein geringes Einkommen verfügen, gewähren Bayern und andere Bundesländer Zuschüsse. Mit 13 Euro am Tag pro Familienmitglied fördert der Freistaat diesen Familien einen bis zu 14-tägigen Ferienaufenthalt.

Die Förderung geschieht aus der Überzeugung, dass der gemeinsame Urlaub der Familie nützt: Er stärkt ihren Zusammenhalt, bringt Entspannung in einen Alltag voller Stress und dient der Gesundheit.

Allerdings stellt der Staat eine Bedingung: Der Urlaub muss in einer anerkannten Familienferienstätte verbracht werden. Gute Nachricht 2: Der Diözesan-Caritasverband Bamberg betreibt eine solche Einrichtung in Oberbayern.

Im idyllischen Leitzachtal liegt die Caritas-Familienferienstätte St. Heinrich und Kunigunde. 2005/2006 wurde die Anlage umfassend modernisiert und umgebaut. Seitdem bietet die Ferienstätte 12 großzügig und zeitgemäß eingerichtete Wohnungen für 4 bzw. 6 und mehr Personen sowie 5 Appartements für zwei Personen. Die Wohnungen und Appartements eines Ferienhauses sind so konzipiert, dass man sie über eine Schaltdiele in verschiedenen Kombinationen zusammenschließen kann. Dieses flexible Raumkonzept

erlaubt maßgeschneiderte Angebote für Familien und Alleinerziehende, für Gruppen und Großfamilien. Insgesamt sind sechs Häuser in dieser Art gestaltet. Außerdem gehören zur Ferienstätte noch drei kleine freistehende Ferienhäuser für bis zu 5 Personen.

Die Gemeinde Fischbachau, in dessen Ortsteil Hundham die Familienferienstätte liegt, ist anerkannter Luftkurort. Auf den Hausberg Wendelstein bringen wahlweise Zahnrad- oder Seilbahn die Gäste. Als Ausflugsziele locken Schliersee, Tegernsee und Chiemsee. Im Winter sind die Skigebiete Sudelfeld und Spitzingsee leicht zu erreichen.

Diese attraktive Urlaubsregion lädt dank der Caritas-Familienferienstätte und der Förderung durch den Freistaat auch Familien ein, die keinen gut gefüllten Geldbeutel mitbringen. Um bei finanziellen Problemen dennoch einen Aufenthalt zu ermöglichen, greift die Caritas Familien sogar zusätzlich unter die Arme. Bei nachgewiesener Bedürftigkeit gewährt der Diözesan-Caritasverband einen eigenen, individuellen Zuschuss aus seinem Familien-Gesundheits-Fonds. Der Fonds speist sich aus Spenden und Benefizaktionen.

Mehr Infos: [www.familienferienhaus.de](http://www.familienferienhaus.de) (Homepage der Caritas-Familienferienstätte St. Heinrich und Kunigunde)

[www.familienherholung-bamberg.de](http://www.familienherholung-bamberg.de) (Informationen über Zuschüsse) ■



Modernste Häuser nah an der Natur: die Caritas-Familienferienstätte St. Heinrich und Kunigunde.